CCOO afirma que ha decidido desconvocar la huelga en las mutuas tras "escuchar" a los trabajadores

03/06/2010 | EuropaPress

CCOO explicó hoy que ha decidido desconvocar la huelga en las mutuas, prevista inicialmente en protesta por el recorte salarial anunciado por el Gobierno central, después de "escuchar a las plantillas en las asambleas que estamos haciendo estos días en las diferentes mutuas que operan en Navarra".

PAMPLONA, 3 (EUROPA PRESS)

CCOO explicó hoy que ha decidido desconvocar la huelga en las mutuas, prevista inicialmente en protesta por el recorte salarial anunciado por el Gobierno central, después de "escuchar a las plantillas en las asambleas que estamos haciendo estos días en las diferentes mutuas que operan en Navarra".

Así, el sindicato calificó de "demagógica e irresponsable la actitud de UGT, que en lugar de respetar la voluntad de los trabajadores y buscar soluciones a cada mutua a través de la negociación colectiva, se ha situado en un discurso que para nada va a ayudar a resolver los problemas de los trabajadores del sector".

UGT había defendido esta mañana la adhesión de los trabajadores de las mutuas a la huelga del sector público y afirmó que "CCOO demuestra una absoluta falta de coherencia y de respeto a los trabajadores que van a ver mermados sus salarios por un decreto que no es negociable".

En respuesta a la postura de UGT, CCOO se reivindicó como "el sindicato mayoritario en nuestra comunidad, y lo somos porque los trabajadores así lo vienen refrendando en los diferentes procesos de elecciones sindicales celebrados en el sector de Mutuas". La Federación de Servicios Financieros y Administrativos de CCOO (Comfia) explicó que defenderá en cada mutua que los recortes del decreto ley se apliquen al conjunto de la masa salarial, "evitando que se vean afectadas de forma directa las tablas salariales del convenio sectorial o de empresa".

Asimismo, Comfia explicó que prepara un calendario de "acciones reivindicativas y de presión" que se desarrollarán durante los próximos meses.

En concreto, solicitará por escrito la apertura de procesos de negociación en cada una de las mutuas, con copia a Seguridad Social, para que esta sea garante de que el recorte que recoge el Decreto Ley se concentre sobre el conjunto de la masa salarial, y en partidas que no hayan estado sujetas a la negociación colectiva, "evitando así que puedan verse afectados directamente los conceptos retributivos del convenio colectivo sectorial".

Asimismo, CCOO distribuirá un modelo de carta de rechazo de estas medidas, solicitando la retirada de las mismas, de forma que cada trabajador pueda personalizarla y dirigirla posteriormente al presidente del Gobierno.

También prevé la convocatoria de una concentración de trabajadores de las mutuas y la celebración de una entrevista con el Defensor del Pueblo, para hacerle llegar su rechazo a estas medidas. Además, en esta reunión solicitará la interposición de un recurso de inconstitucionalidad. Además, el 8 de junio CCOO iniciará la campaña 'Ni público, ni privado. ¿Qué soy?'.